

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil pengujian secara parsial harga pokok penjualan terhadap pengembalian modal menggunakan program SPSS. Pernyataan tersebut menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan harga pokok penjualan terhadap pengembalian modal. Hal ini mengindikasikan bahwa semakin kecil harga pokok penjualan maka pendapatan laba semakin besar pula dan pengembalian modal bisa tercapai dengan maksimal.
2. Berdasarkan hasil pengujian secara parsial biaya operasional terhadap pengembalian modal yang menggunakan program SPSS. Sehingga dapat disimpulkan bahwa tidak terdapat pengaruh biaya operasional terhadap pengembalian modal. Hal ini menandakan bahwa jika biaya operasional semakin besar maka dapat mengurangi laba bersih sehingga pengembalian modal bisa tidak tercapai dengan maksimal.
3. Berdasarkan hasil pengujian secara simultan antara harga pokok penjualan dan biaya operasional terhadap pengembalian modal yang menggunakan program SPSS. Dapat disimpulkan bahwa variabel harga pokok penjualan (X1) biaya operasional (X2) secara bersamaan berpengaruh signifikan terhadap pengembalian modal. Hal ini menandakan bahwa jika harga pokok penjualan semakin kecil dan

biaya operasional semakin rendah maka laba yang diperoleh semakin tinggi dan pengembalian modal dapat tercapai dengan maksimal.

## **B. Saran**

Untuk peneliti selanjutnya, diharapkan menggunakan sampel perusahaan lain atau sama dengan catatan periode yang digunakan tidak sama dengan periode penelitian ini. Sehingga harga pokok penjualan dan biaya operasional dapat berpengaruh terhadap pengembalian modal.

Saran yang dapat diberikan untuk pihak investor adalah yang ingin menanamkan modalnya pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk di Bursa Efek Indonesia untuk melihat variabel-variabel yang mempengaruhi laba kotor agar pengembalian modalnya tercapai secara signifikan sehingga dapat membantu dalam mengambil keputusan investasi. Bagi perusahaan disarankan agar memperhatikan pengendalian harga pokok penjualan dan menekan biaya operasional agar tingkat pengembalian modal yang dihasilkan perusahaan tersebut lebih optimal.